



SIGIT NURCAHYO

Jalankan Tiga Fungsi Dewan, Bangun Sinergitas



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Ketugasan lembaga dewan tidak lepas dari tiga fungsi yang disematkannya yakni legislasi (perundangan), monitoring (pengawasan), dan budjeting (penganggaran). Ketiga fungsi tersebut sudah dipelajari sejauh jauh-jauh hari oleh Sigit Nurcahyo. Kendati menjadi anggota dewan di DPRD Kota Yogyakarta 2024-2029 merupakan pengalaman baru, namun warga-Mantrijeron ini langsung berupaya membangun sinergitas bersama rekan anggota dewan lainnya.

Pria kelahiran 16 Mei 1983 ini pun menilai ketugasan dewan dalam menjalankan tiga fungsi itu dapat berjalan optimal manakala dikerjakan secara bersama-sama. "Dari ketiga fungsi itu jika dikerjakan dengan sangat baik maka good governance pasti akan terwujud. Masing-masing anggota dewan juga tidak bisa berjalan sendiri atau atas nama fraksi tetapi harus melebur dan bergerak bersama menjalankan fungsinya," urai Sigit.

Dirinya juga sudah berkhidmat mewakafkan dirinya untuk seluruh warga Kota Yogya. Kendati berangkat dari daerah pemilihan 1 yang terdiri dari Kemantren Kraton, Mantrijeron dan Mergangsan, namun menurut Sigit ketika sudah dilantik menjadi anggota dewan maka kepentingan seluruh warga harus turut diperjuangkan. Aspirasi dari masyarakat yang menjadi



konstituennya tetap menjadi amanah baginya, akan tetapi warga lain yang perlu pendampingan tidak boleh diabaikan.

Sebagai contoh dalam menjalankan fungsi legislasi. Keberadaan regulasi yang berkaitan langsung dengan kebutuhan masyarakat serta beririsan dengan kondisi faktual saat ini, mutlak harus disiapkan. Sehingga tidak hanya mendasarkan pada kebutuhan atas kelompok masyarakat tertentu melainkan seluruh warga Kota Yogya. Begitu pula fungsi monitoring untuk mengawasi program dan kegiatan yang digulirkan oleh eksekutif pun harus mendasarkan kepentingan bersama. Fungsi budjeting juga tidak kalah penting. Hal ini karena usulan anggaran yang disampaikan eksekutif akan bergantung pada persetujuan dewan.

Oleh karena itu, Sigit mengaku, sinergitas tidak hanya dibangun di internal anggota dewan melainkan juga bersama eksekutif. Terutama dengan jajaran organisasi perangkat daerah (OPD) yang menjadi mitra kerja setiap alat kelengkapan dewan.

"Lembaga dewan merupakan bagian dari penyelenggara pemerintahan. Pelaksana kegiatan memang berada di ranah eksekutif namun perencanaan dan evaluasinya tidak bisa lepas dari ketugasan dewan. Apalagi permasalahan di Kota Yogya sangat kompleks sehingga kita tidak bisa berdiri sendiri melainkan harus bekerja sama dan bersinergi," paparnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005